



MONITOREO INFORMATIVO

Discurso de Daniel Ortega durante el 24 Aniversario de la Revolución.

Ortega dijo que deben de admitir que cometieron errores y le pedimos perdón a la Iglesia Católica por los errores que pudimos haber cometido, le pedimos perdón a los señores obispos por los errores que pudimos haber cometido, pero también ellos saben que si cometimos errores fue en nuestro profundo amor a Nicaragua, en nuestro profundo amor a la defensa de la soberanía de nuestro amor a los pobres, a los campesinos, a los desposeídos.

Frente a la problemática social que afecta a nuestro pueblo, tenemos, compartimos los mismos sentimientos que la Iglesia Católica, así como ellos están preocupados por los pobres, por los campesinos el frente sandinista esta dispuesto a dar su vida por los pobres, por los campesinos.

El cardenal ha estado bien preocupado por esta situación trágica que vive nuestro país, lo conversamos ayer, por el hecho que se nos quiere imponer un TLC que vendría acabar con los productores nicaragüenses, con los campesinos que producen maíz con gran esfuerzo, que producen los frijoles con gran esfuerzo, con los pequeños comerciantes, con los artesanos, con la pequeña industria, porque qué vamos a competir nosotros los nicaragüenses con un país tan poderosos como los estados unidos que subsidia a sus agricultores mientras nos prohíben a nosotros subsidiar a nuestros agricultores, el está preocupado porque una cosa es un tratado justo donde nos vamos ayudar todos y otra cosa es un tratado injusto que solamente beneficia al tiburón que son los Estados Unidos que está preocupado por tragarse a las sardinas que somos estos países pequeños, que no terminamos de unirnos para defender nuestros derechos y nuestros intereses.

Dijo que también hablaron de la HIP, ¿Qué cosa es la HIP?, bueno es una formula que han inventado los países ricos para darle un premio de consolación a los países empobrecidos y es que el país empobrecido que se porta bien, que aplica al pie de la regla las imposiciones del FMI entonces a ese país se le premia con la condonación de la deuda externa, nos tienen con esa historia desde hace un buen rato, que nos van a condonar la deuda externa. Que además no es ningún favor el que nos estarían haciendo, porque los países ricos, los países desarrollados, los mismos Estados Unidos nos deben a Nicaragua más de lo que Nicaragua les debe a ellos.

El daño que le han hecho a Nicaragua, los tratados que le han impuesto a Nicaragua los EE.UU. el fallo de La Haya, de la Corte Internacional de Justicia, que obliga a los EEUU indemnizar a Nicaragua por las acciones terroristas que los EEUU lanzó a Nicaragua, eso más bien tiene a los EEUU debiéndole a Nicaragua y con eso Nicaragua podría pagarles lo que les debe a los EE UU y nos quedaría sobrando todavía recurso, para la producción, para la salud, para la educación, y se ha venido afirmando que ya viene la condonación de la deuda externa, desde el 98 se viene



MONITOREO INFORMATIVO

repetiendo ese cuento, en el año 99 se volvió a repetir, en el 2000, en el 01 se volvió a repetir, en el 02 también, y ahora se nos volvió a repetir y se nos dijo que si se aprobaba el presupuesto y si se aprobaba la Reforma Tributaria se le iba a condonar la deuda a Nicaragua y resulta que recientemente hablábamos con representantes del Fondo Monetario Internacional nos han dicho, que todavía no se les esta condonando la deuda a Nicaragua, que primero hay que privatizar el 99% de ENTEL, que primero hay que privatizar Hidrogesa, que primero hay que aprobar el presupuesto de este año y a ver como nos portamos para ver si después si acaso nos condonan la deuda. Nosotros le hemos dicho a los señores del Fondo que hemos acompañado de forma constructiva a todos estos gobierno, así lo hicimos con el gobierno de Doña Violeta, lo hicimos con el gobierno con el Dr. Alemán, y lo hemos hecho así con el gobierno del Ing. Bolaños, pero, esto tiene un límite, este pueblo tiene más de 13 años de políticas neoliberales, de estar sometidos a una política de terror en el orden económico y en el orden social, y es el momento y se lo decimos aquí a nuestros hermanos liberales que están representadas con una delegación del PLC y a nuestros hermanos liberales que esta representada con una delegación de la Unión Liberal, y a nuestros hermanos del gobierno y se lo decimos a todos los nicaragüense, que el Frente Sandinista llama a todos Nicaragua a unirse para que de una vez por todas nos liberemos de ese yugo y que el FMI deje de estar oprimiendo y exponiendo a este pueblo que se condone primero la deuda externa y después entonces podremos platicar. Por lo tanto nosotros queremos aquí comunicar formalmente y oficialmente que el Frente Sandinista no está dispuesto a dar un paso más, no está dispuesto apoyar la privatización de ENTEL o de Hidrogesa, no está dispuesto a aceptar nuevas condiciones del Fondo Monetario, si antes no se libera de la deuda externa a Nicaragua, que cumplan ellos primero y nosotros después podemos platicar, nosotros esperábamos que se entienda de parte del Gobierno que ese es un problema crucial porque aquí cada quien tiene su propia prioridad, da la impresión que la prioridad para el gobierno es cambiar a los poderes del Estado, cambiar a la Asamblea Nacional, cambiar al CSJ, cambiar al CSE, o cambiar a la Fiscalía de la República, etc.

Da la impresión que eso es la prioridad de ellos que eso es lo más importante, para el pueblo lo más importante es el hambre, para el pueblo lo más importante es el desempleo, y hay que atacar el desempleo, hay que atacar el hambre por que cada día más hambrientos liberales y sandinistas en este país, porque cada día hay más desempleados liberales y sandinistas, por que cada día hay más productores más campesinos liberales y sandinistas que se están quedando sin tierras en este país, entonces tenemos que atacar el problema económico el problema social y también estamos dispuestos nosotros a atacar el problema institucional, porque la verdad es que hasta este momento el país tiene determinadas reglas, las elecciones y después de la elección el que obtenga más diputados en la Asamblea, pues lógicamente va a tener mayor capacidad de decisión porque hubo una votación y el Presidente de la Republica que tiene más poder, porque ese es el sistema que tenemos en Nicaragua, que se llama sistema representativo, el pueblo

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

delega su representación en cada elección. Nosotros consideramos que aquí nada ganamos con estar maquillando los poderes del Estado, nuestro planteamiento ha sido, es y seguirá siendo que Nicaragua tiene que pasar a desarrollar una verdadera democracia participativa donde el poder reciba en el pueblo, es decir que acabemos en este país con el sistema presidencial, por que la historia de los pueblos Latino Americanos es que cuando alguien llega a la presidencia quiere entonces controlar todos los poderes del Estado, porque el presidente se cree Rey, y esos ya pasaron a la historia, entonces acabemos con el poder presidencial dándole el poder al pueblo, que el pueblo pueda tomar decisiones.

Desde esta plaza con este pueblo le decimos a nuestros hermanos cubanos, que nuestras relaciones con Cuba revolucionaria, esa no se negocia, esa no se vende, esa no se rinde, esa es una relación incondicional a toda prueba, están y continuaran estando al lado del pueblo heroico de Cuba y su gran conductor y jefe Fidel Castro.

Estamos a unos meses de las elecciones municipales, tengo la confianza y la fe en Dios y el pueblo que esas próximas elecciones vamos a ganar en Managua, Managua que es un territorio donde seguramente la lucha van hacer duras, tenemos candidatos no sólo del Frente Sandinista sino que tenemos candidatos del Partido Liberal y otros partidos, que sea una lucha cívica, que sea una lucha constructiva, que no sea una lucha donde se trate de sacar el odio, el veneno, el espíritu destructivo, sino que lleve un espíritu constructiva que favorezca a todos los nicaragüenses y estimule a todos los jóvenes a confiar en las fuerzas políticas y a votar al momento de las elecciones. De igual manera el reto que tenemos para las elecciones nacionales, nosotros nunca hemos rehuído el combate, sabemos que las luchas son difíciles son complejas todo cuesta todo lo vale cuesta, y el Frente Sandinista ha aprendido a luchar y ha aprendido a abrirle la puerta a todos los nicaragüenses, para que juntos vayamos también en esa elecciones nacionales en su momento acabar con la extrema pobreza, acabar con el hambre, acabar con el desempleo, acabar con la falta de educación y salud para los pobres.

En esta celebración como era natural entre otros invitado estaba invitado nuestro querido amigo compañero y hermano, Enrique Gorriarán Merlo, pero desgraciadamente, se le salió el Somoza a nuestro Presidente, porque eso ya no luce, ya no luce estar prohibiendo la entrada a Nicaragua a un ciudadano argentino, que acaba de ser liberado en su país que no esta siendo perseguido por su país, que ha recuperado sus derechos en su país, y aquí quien sabe quien con mentalidad somocista aconsejó al Presidente Bolaños que prohibiera la entrada y lo expuso públicamente, diciendo el Presidente Bolaños que él no lo permitía. Es un acto totalmente totalitario, totalmente dictatorial, eso ya tiene que haber quedado en el pasado, eso no le luce al Presidente, le hace daño a su investidura y no puede generar confianza en el pueblo, nosotros lógicamente criticamos esta actitud al Presidente, se le esta quitando sus derechos a Enrique Gorriarán.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua